

Wujudkan Sinergitas Ulama' Dan Umaro', Kapolres Pasuruan Silaturahmi Ke Ponpes Darullughah Wadda'wah

Achmad Sarjono - PASURUAN.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 8, 2023 - 23:51



PASURUAN - Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. didampingi Kasat Lantas Polres Pasuruan AKP Yudhi Anugrah Putra, S.I.K., M.H. melakukan kunjungan silaturahmi ke Habib Zain Bin Hasan Baharun di Ponpes Darullughah Wadda'wah (Dalwa), Jl. Raya Raci - Bangil No.51, Kecamatan Bangil, Kabupaten Pasuruan, Selasa (08/08/2023).

Habib Zain Bin Hasan Baharun yang mempunyai nama lengkap Ali Zainal Abidin Baharun merupakan Alumni Sayyid Muhammad Al-Maliki Makkah, dan sekarang menjadi Ketua Yayasan dan Pengasuh Pondok Pesantren Darullughah Wadda'wah (Dalwa) Bangil.

Silaturahmi tersebut merupakan bagian dari kegiatan rutin yang dilaksanakan oleh Kapolres Pasuruan untuk menjaga tali silaturahmi antara Polri dengan para Ulama, dalam rangka mewujudkan sinergitas guna menjaga Sitkamtibmas di wilayah Kabupaten Pasuruan agar tetap aman dan kondusif

Kapolres Pasuruan pada kesempatan tersebut menyampaikan untuk meminta bantuan doa kepada Habib Zain Bin Hasan Baharun agar seluruh personel Polres Pasuruan mendapatkan perlindungan dan kelancaran dari Allah SWT dalam menjalankan tugas Harkamtibmas (memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat) menegakkan hukum, melindungi, mengayomi, dan melayani masyarakat.

"Maksud kedatangan kami kesini yakni untuk meminta doa kepada para Ulama, agar seluruh personel Polres Pasuruan selalu diberikan perlindungan dan kelancaran dalam menjalankan tugas Harkamtibmas, demi terwujudnya Kabupaten Pasuruan yang aman dan damai," ungkap Kapolres.

Silaturahmi antara Kapolres Pasuruan dengan Habib Zain merupakan salah satu upaya untuk memperkuat hubungan dan kerjasama antara kepolisian dan tokoh agama dalam upaya membangun komunikasi yang baik dengan para ulama untuk bisa membantu tugas-tugas kepolisian menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat.

"Alhamdulillah melihat adanya aparat penegak hukum yang rutin melaksanakan Silaturahmi kepada para Ulama, saya pribadi ikut bersyukur, apalagi melihat kinerja Polri sekarang semakin baik dari sebelumnya, semoga Polri terus Professional dan Tegas dalam menegakkan hukum di NKRI tercinta ini," ujar Habib Zain di sela-sela ramah tamah.

Habib Zain juga mengatakan bahwa dirinya selaku Pengurus Ponpes Dalwa tak hanya memberikan ilmu agama saja kepada para Santrinya, namun beliau juga selalu menghimbau kepada para Santri agar tidak terjerumus ke dalam penyalahgunaan Narkoba serta juga menyampaikan himbauan kepada santri agar selalu mentaati peraturan Lalu Lintas bila berkendara di jalan.

"Perlu pak Kapolres ketahui, Kami selalu menghimbau kepada para Santri agar jangan sampai menyentuh apalagi mengkonsumsi barang haram berupa Narkoba, karena selain melanggar hukum dan dilarang agama juga bisa merusak tubuh dan masa depan santri, serta tak lupa saya juga senantiasa menghimbau agar para Santri selalu mentaati peraturan Lalu Lintas saat berkendara di Jalan Raya, demi keselamatan bersama," pungkasnya.